

*cura de Sierra Engarcerán, y Don Juan José Puig, los dos últimos hijos de ésta.*

*Dejo ya de escribir cosas que he visto y voy a escribir sucesos que he oído a personas ancianas.*

*Antes de escribir estos sucesos, voy a escribir la venida de la imagen de San Roque. Como al principio de la liberación las imágenes eran muy defectuosas, en las visitas pastorales, el obispo ordenó que se retirase la imagen de San Roque por ser muy deficiente. El año 1953, Don Julián Gamundi, actual cura de esta villa, pensó comprar la imagen de San Roque. Desde el púlpito pidió a los vecinos limosnas y escribió a los hijos del*

*pueblo más ricos y ausentes de aquí para que colaborasen para la adquisición del Santo. Se pudieron reunir 5.000 pesetas y para el 16 de Agosto se pudo hacer la entrada del Santo que se colocó en la última casa de la calle José Antonio y con la asistencia de las autoridades y el vecindario se llevó en procesión a la iglesia. Se engalardonaron las calles y en la misa predicó Don Vicente Simó, cura de Villanueva. Además en este año se inauguró la casa Ayuntamiento, y en uno de los días de fiestas se hizo el homenaje a la vejez, acompañando distinguidas jóvenes a los ancianos y distinguidos jóvenes a las ancianas de 80 y tantos años a la iglesia y después a un fresco que los obsequiaron.*

